

- O R D E N A N Z A N°45/84 -

ARTICULO 1°: Apruébase un plan regulador de obras **tendientes** al mejoramiento y embellecimiento de las plazas de nuestra Ciudad en función de los requerimientos detallados en el Anexo I, el cual es parte integrante de la presente, que contempla las siguientes prioridades:

- a) Mejorar la iluminación en las plazas que se mencionan»
- b) Proceder a la reparación de las veredas deterioradas y construir las que faltan, según detalle.
- c) Dotar a cada plaza de juegos infantiles»
- d) Reparar y reponer bancos según detalle.
- e) Proceder al arreglo de canteros y plantas forestales.
- f) Instalar carteles con el nombre de las plazas según detalle»

ARTICULO 2°: *El DE* preverá en el Presupuesto de 1984 y siguientes las Partidas necesarias para el cumplimiento de la presente,

ARTICULO 3°: Comuníquese, publíquese, regístrese y archívese.

Dada en la Sala de Sesiones **del** H. Concejo Deliberante de Bolívar a 8 de junio del año **1984**.

ANEXO

Plaza Gral. M. Belgrano: Las veredas de las periferia se encuentran en regular esta-do; faltan las veredas en diagonal, cuando llueve es imposible el tránsito peatonal los canteros están descuidados; no tiene juegos infantiles; la iluminación es deficitaria; hacen falta bancos.

Plaza Ricardo Rojas: No existen veredas de material ni en la periferia ni en las diagonales; cuando llueve es imposible el tránsito peatonal con el agravante que frente a esta plaza funcionan una escuela primaria y un jardín de infantes; la iluminación es deficiente; carece de juegos para niños; hay pocos bancos; los canteros están abandonados; faltan los carteles con el nombre de la plaza»

Plaza Julio A. Roca: Las veredas de la periferia se encuentran de regular a mal esta do de conservación; no hay veredas de material en las diagonales; la iluminación es deficiente; no hay juegos para niños; hay pocos bancos; los canteros en mal estado de conservación. El mejoramiento de esta plaza es prioritario , por encontrarse frente a la terminal de micros.

Plaza Hipólito Yrigoyen: Las veredas de la periferia se encuentran de regular a mal estado de conservación; no hay veredas de material en las diagonales; cuando llueve es imposible transitar; la iluminación es deficiente; faltan bancos; no hay juegos para niños; falta el busto del Ex-presidente Don Hipólito Yrigoyen".

Plaza Libertador Gral. San Martín: Las veredas de la periferia de regular a mal esta do de conservación; no hay veredas de material en las diagonales, cuando llueve es imposible al tránsito peatonal; (al igual que la Plaza H. Yrigoyen su construcción es primordial por estar frente a una escuela primaria y un jardín de infantes la iluminación es deficitaria faltan bancos; no hay juegos para niños; faltan los carteles con el nombre de la plaza.

Plaza Ameghino: Únicamente sobre la Av. Alte. Brown existen vereda de material faltan do las mismas sobre el resto de la periferia y en las diagonales; canteros en regular estado; iluminación buena en el 75 % de la plaza; no existen juegos infantiles; fal-tan bancos; faltan los cartelas con el nombre de la plaza.

Plaza Casimira Barroso: Únicamente sobre la Av. Alte. Brown existe vereda de material; no hay vereda ni de material ni de tierra sobre la calle Olascoaga; faltan las veredas de material sobre las diagonales; la iluminación es buena en un 75 % dela plaza faltan bancos; los canteros están en regular a mal estado de conservación.

y Plaza Italia: Las veredas de la periferia al igual que las de las diagonales están en regular estado de conservación; los canteros en mal estado de conservación; la iluminación es deficitaria; los juegos infantiles en regular estado de mantenimiento; el mejoramiento de ésta plaza es prioritario por estar situada frente a la estación del Ferrocarril.

Plaza España: Las veredas de la periferia al igual que de las diagonales están en mal estado de conservación; **los** canteros abandonados; la iluminación defici-taria; no existen juegos **infantiles**;

al igual que Plaza Italia y por los mismos motivos, su mejoramiento es prioritario

Plaza Mitre: Las veredas en general en regular estado de conservación; la **iluminación** es buena; los canteros en regular estado; no hay Juegos infantiles; la fuente se halla abandonada»

Plaza Alsina: Las veredas en regular estado; La iluminación es buena; no hay juegos infantiles; canteros en regular estado; monumento a la Madre muy descuidado fuente abandonada.

Plaza J. Newberry: Considerando que ha sido recientemente remodelada y aún no se han finalizado los trabajos, nos limitamos a remarcar lo que faltaría hacer: Construcción de veredas; arreglos de canteros; la iluminación actual es buena únicamente en el sector de juegos infantiles falta cartel con el nombre de la plaza.

En general, para todas las plazas hace falta una mejor atención en el mantenimiento y conservación de las plantaciones.—